POURQUOI LES GRENOUILLES ONT UNE LONGUE LANGUE ?

IL ETAIT UNE FOIS UNE GRENOUILLE QUI S'APPELAIT MARIE CHARLOTTE. CETTE GRENOUILLE VIVAIT DANS UN ÉTANG. ELLE ÉTAIT TOUTE VERTE. ELLE AVAIT UNE LANGUE TOUTE ROUGE, PETITE ET COLLANTE.

UN JOUR, LA GRENOUILLE VIT UNE MOUCHE.

- PETITE MOUCHE, ATTENTION! JE VAIS TE MANGER, DIT LA GRENOUILLE.
- NON, JE SUIS GENTILLE. TU NE PEUX PAS ME MANGER, RÉPONDIT LA MOUCHE.

Projet Comenius Regio "Des contes dans nos langues"
LA GRENOUILLE ESSAYA D'ATTRAPER CETTE MOUCHE. ET PAF, C'EST SUR UNE PIERRE QUE SE COLLA SA LANGUE.
VOILÀ QU'ARRIVA UN CROCODILE. - JE VAIS TE TIRER PAR LE DOS, PROPOSA LE CROCODILE. - MAIS, NON! JE N'AI ABSOLUMENT PAS BESOIN D'AIDE, CRIA LA GRENOUILLE.
MAIS LE CROCODILE NE L'ÉCOUTA PAS ET TIRA MARIE CHARLOTTE PAR LE DOS.

Projet Comenius Regio "Des contes dans nos langues"
IL TIRA ET TIRA. LA LANGUE DE LA GRENOUILLE DEVINT ALORS LONGUE, LONGUE, LONGUE ET BRUSQUEMENT SE DÉCOLLA DE LA PIERRE.
C'EST DEPUIS CE JOUR-LÀ QUE LES GRENOUILLES ONT UNE LONGUE LANGUE ET QU'ELLES PEUVENT ATTRAPER LES MOUCHES.